

Ante “desproporcionada” escala de destrucción en Gaza

# Londres suspende negociaciones comerciales con Israel

● Un desafiante Netanyahu respondió: “La presión externa no desviará a Israel de su camino para defender su existencia y seguridad frente a enemigos que buscan su destrucción”.

**E**l ministro británico de Asuntos Exteriores, David Lammy, anunció la suspensión formal de las negociaciones con Israel para un nuevo acuerdo comercial bilateral y convocó a su embajadora en Londres, Tzipi Hotovely, en protesta por la intensificación de la ofensiva militar israelí en la Franja de Gaza, donde solo esta jornada los bombardeos han dejado 44 muertos.

“Hemos suspendido las negociaciones con el Gobierno israelí para un nuevo acuerdo comercial. Vamos a revisar la cooperación” con las autoridades de ese país, dijo el jefe de la diplomacia británica en una declaración en la Cámara de los Comunes. “Esto ha sido necesario por las acciones del Gobierno de (el primer ministro israelí, Benjamin) Netanyahu”, agregó.

Simultáneamente, el Foreign Office informó que el secretario de Estado británico para Oriente Medio, Hamish Falconer, convocará a la embajadora de Israel en Londres, Tzipi Hotovely, por la expansión de las operaciones militares en Gaza, ocasión en que criticará la escalada “desproporcionada” de la actividad militar en la Franja y enfatizará que el bloqueo a la entrada de ayuda es “cruel e indefendible”.

#### También hay sanciones

“Aunque el gobierno de Reino Unido sigue comprometido con el acuerdo comercial existente en vigor, no es posible avanzar en las discusiones sobre uno actualizado con un gobierno que está llevando a cabo políticas flagrantes en Cisjordania y Gaza”, anunció el Ministerio de Relaciones

Exteriores británico en un comunicado.

El Foreign Office también anunció sanciones, que incluyen restricciones financieras o prohibiciones de viaje contra colonos israelíes por actos de violencia en Cisjordania. Entre los sancionados hay dos organizaciones, dos asentamientos y tres personas que han “apoyado, incitado y promovido la violencia” ejercida por los colonos israelíes contra las comunidades palestinas, entre ellos Daniella Weiss, “líder de los colonos” y activista de ultraderecha.

#### Reacción de Netanyahu

Tras el anuncio británico, el gobierno de Netanyahu reaccionó afirmando que “la presión externa no desviará a Israel de su camino para defender su existencia y seguridad frente a enemigos que buscan su destrucción”. “Si,



Israel fue el 44º mayor socio comercial de Reino Unido en 2024.

debido a una obsesión contra Israel y consideraciones políticas internas, el gobierno británico está dispuesto a dañar su economía, es su propia prerrogativa”, dijo en el texto el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores israelí, Oren Marmorstein.

“Al pedirle a Israel que ponga fin a una guerra defensiva por nuestra supervivencia antes de que los terroristas de Hamás en nuestra frontera sean destruidos y al reclamar un Estado palestino, los líderes en Londres, Ottawa y París ofrecen un premio inmenso por el ataque genocida contra Israel del 7 de octubre a la vez que abren la puerta a más atrocidades similares”, subrayó el primer ministro israelí.

Netanyahu subrayó que acepta “la visión del pre-

sidente (Donald) Trump” sobre el conflicto e “instó a todos los líderes europeos a hacer lo mismo”. La guerra “puede terminar mañana si todos los rehenes son liberados, Hamás depone las armas, sus líderes asesinos son exiliados y Gaza es desmilitarizada”, agregó en el comunicado. “Esta es una guerra de la civilización sobre la barbarie. Israel se seguirá defendiendo con medios justos hasta conseguir la victoria total”, concluyó.

La misma indignación mostró el ministro israelí de Finanzas, el radical y colono Bezalel Smotrich, quien consideró que Francia, Reino Unido y Canadá “se han alineado moralmente con una organización terrorista” y advirtió que “no se doblegarán ante esta hipó-

cresia moral, antisemitismo y parcialidad”. Israel “nunca aceptará el establecimiento de un estado terrorista en su seno que ponga en peligro su existencia y amenace el futuro del pueblo judío”, aseveró.

Francia, Canadá y el mismísimo Reino Unido amenazaron con emprender “medidas concretas” contra Israel si el Gobierno de Netanyahu no cesa sus “acciones escandalosas” en la Franja de Gaza ni permite la entrada de ayuda humanitaria.

“No nos quedaremos con los brazos cruzados”, indicaron en una declaración conjunta Emmanuel Macron, Keir Starmer y Mark Carney, quienes también tacharon de “intolerable” el “sufriimiento humano” de la población civil en Gaza.